



HEARTFULL

人と人のハートを大切に  
ハートフルグループ

令和5年度 秋号  
第119号

# ハートフル ふしおだより

特別養護老人ホーム ハートフルふしお

〒563-0011 大阪府池田市伏尾町12-1  
TEL:072-754-2901 FAX:072-754-1326  
URL: <http://www.daikyokai.or.jp/fushio/>



お車の場合

阪神高速11号池田線木部出口より5分。

電車・バスの場合

阪急池田駅下車。池田駅より阪急バス「久安寺」または「牧・希望丘」行き乗車。「久安寺」バス停(約15分)下車、すぐ。

## デイサービス

### 運動会



紅組も、白組も、  
頑張るぞー!おー!



おー!!

年に一度のイベント!運動会を開催しました!  
皆様朝から張り切っておられ、種目が気になるご様子でした♪  
いざ、開会式。

代表して選手宣誓を務められたお二人はとても緊張しておられましたが、  
とても素晴らしい宣誓をしてくださいました。

早速種目が始めれば、いつも穏やかな皆様とは裏腹!

闘志がみなぎる目つきには圧倒されてしまいました(汗)

運動会が終われば普段通りに穏やかな皆様に戻られていました(\*^-^\*)

表彰状もお渡しすると、とても喜んでおられました♪



急ぎながらも、  
慎重に〜〇〇〇



はい!!  
頑張って運んで〜!



優勝できたよ♪



いざ!対決!



頂きました!



表彰状だ〜!



### 日頃の皆様

いつも通りの風景をパシャリ。

皆様、各自好きなことをして過ごされています♪

麻雀や、カラオケ。他にも、工作等にも真剣に取り組まれています(\*^^)v

これからも、ゆっくりとおくつろぎくださいね(^^)



ええ歌やなあ〜♪



さや、  
次何歌おうか?



皆で麻雀しま〜す♪



さて、点数は〜?



# 花火

始めは戸惑われている方もいらっしゃいましたが、一度始めてしまうと皆様夢中になって参加されていました。  
今回は噴き上げ花火も用意しました！迫力もありとても見ごたえがありました。  
「良い思い出ができてよかった」と喜ばれていました。



色々な種類の花火を用意いたしました！



噴き上げ花火も迫力がありました！



入居者様にも大好評でした！



## 9月22日 敬老会



テイクアウトした餃子の王将の料理をバイキング形式で召上がっていただきました。中華料理の匂いは食欲をそそりますね(^-^)



## 9月24日 敬老祝賀会

99歳を迎えられた方が2名おられたので、白寿のお祝いをさせていただきました。  
職員から表彰状と花束をプレゼントさせていただきました。



いつまでもお元気でいてください♡



線香花火も  
きれいで"すね(^-^)



幻想的な  
色合いです"すね☆



煙大丈夫ですか?  
( 'V' )

10月  
29日

# 紅葉館運動会



プログラムです!

昨年までは紅葉館のフロアで実施していましたが、今回からは紅葉館を飛び出して、  
デイサービスフロアを貸し切り、広々としたスペースで実施いたしました。  
2F(紅組)と3F(白組)にわかれ、各種目皆さま一生懸命参加されていました。  
中盤までは接戦でしたが、終盤には点数が開き白組の優勝となりました☆



お玉まわしリレー



パン・おやつ食い競争



借り物競争



応援合戦



紅組玉入れ



白組玉入れ



イケメンに  
選ばれました!

かわいい  
被り物です"すね笑



ふう〜

水分補給



結果発表!!



白組の勝利〜

行事  
予定

- 11月 紅葉見物
- 12月 クリスマスビンゴ大会
- 1月 初詣・新年会

※状況により変更となる場合があります。

# 特養

## 敬老祝賀会

白寿に米寿!

たまには風邪を引いたりすることもございますが、みなさまともお元気に生活されています。賞状を渡す際には、涙ぐまれて喜んでおられました。これからもみなさま元気にお過ごしください。



ありがとう(ババ)



白寿



米寿

## パフェ作り

好きなものを自分で選んでもらい、オリジナルのパフェを作りました。

何にしようかなと悩んでいますが、基本的にみなさま全部入れられます(笑)

誰も残されることなく美味しく食べていただきました。

全部入れて下さい😊



色々あるね♡



はい!完成♪



## ふしお農園



ベランダでひっそりと、ふしお菜園をしています。そこで採れた小さなスイカです。喜んで手に取っていただきました。

切ってみました、まだまだ食べるのは難しそうでした(笑)



まだ食べれないな...



意外と重いね♪

## 感染症対策勉強会(吐物処理)

コロナやインフルエンザなどまだまだ油断できない状況です。

施設では嘔吐物の処理を職員が誰でも的確にできるように勉強会を開催しました。

「えっこんなところにも」と意外な場所にも飛んでいたりするため、広範囲の消毒が必要であることが改めて分かりました。処理方法のマニュアルも作成しています。



こんなところにもまで!!



柵もしっかりと消毒!



濡れた新聞紙を被せて

## ハロウィン

今年はシャトレゼでかぼちゃのおばけを食べていただきました。食べるのがもったいないくらい「かぼちゃのおばけ」でした(笑)



かぼちゃの魔女かな



あんた食べるか?!



美味しいよ♪

## 編集後記

朝晩冷え込む季節になってきました。施設も冷暖房完備ではありますが、冷え込むようになってきました。徐々にではありますが、面会や外出など緩和できるようになりました。これからも色々な行事をたくさん実施していきたいと思っています。みなさまの生活に笑顔を提供できるように、職員一同取り組んでいきます。生活相談員 西崎 裕次